

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya dapat ditarik beberapa kesimpulan guna menjawab rumusan masalah. Beberapa kesimpulan tersebut terdiri dari:

1. Berdasarkan Hasil Pembahasan yang telah dipaparkan di Bab IV, dapat disimpulkan bahwa *Theory Of Planned Behaviour* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Berwirausaha secara langsung.

Dengan demikian hipotesis yang berbunyi “Terdapat pengaruh positif dan signifikan *Theory of Planned Behaviour* terhadap Minat Berwirausaha mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Surabaya secara langsung”, dinyatakan diterima.

2. Berdasarkan Hasil Pembahasan yang telah dipaparkan di Bab IV, dapat disimpulkan bahwa *Theory Of Planned Behaviour* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Berwirausaha secara tidak langsung melalui Program Pendidikan Kewirausahaan Rumah Bisnis.

Dengan demikian hipotesis yang berbunyi “Terdapat pengaruh positif dan signifikan *Theory of Planned Behaviour* terhadap Minat Berwirausaha melalui Program Pendidikan Kewirausahaan rumah bisnis (*business house*) mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Surabaya”, dinyatakan diterima dan telah

terbukti bahwa variabel tidak langsung nilai signifikansi nya lebih besar daripada variabel langsung. Dengan demikian variabel Z mampu memediasi *Theory Of Planned Behaviour* terhadap Minat Berwirausaha Melalui Program Pendidikan Kewirausahaan Rumah Bisnis.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan di atas, penulis memberikan saran yang bertujuan untuk kebaikan dan kemajuan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Surabaya.

1. Diharapkan agar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Surabaya untuk terus meningkatkan program-program dalam pelaksanaan mata kuliah untuk menumbuhkan minat berwirausaha dan meningkatkan program-program yang sudah ada yang bertujuan untuk terus membangkitkan minat berwirausaha mahasiswa, agar para mahasiswa mampu merubah pola pikir dari yang kuliah untuk mencari kerja jadi kuliah untuk menciptakan lapangan pekerjaan.
2. Bagi penelitian selanjutnya, penggunaan teori dari Azjen dan Fishbein yaitu *Theory Of Planned Behaviour* menurut saya sangat tepat untuk penelitian yang mengukur minat berwirausaha dan minat seseorang ingin melakukan sesuatu karena teori ini mampu meramalkan dan memahami pengaruh-pengaruh motivasional terhadap perilaku yang bukan dibawah kendali atau kemauan diri sendiri.